



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jean Vercoutter

des sources égyptiennes » (Ifao, 1956), soutenue à Paris en 1953. Il devient chargé puis maître de recherche au CNRS.

■ La direction des Relations culturelles du ministère des Affaires étrangères lui confie divers chantiers de fouilles en Égypte (Dara) et surtout au Soudan (Kor et Saï), ce qui, en 1955, amènera les autorités soudanaises à lui offrir la direction des Antiquités de leur pays. Jean Vercoutter sera le seul Français à occuper ce poste de directeur général, prenant une part active à l'organisation du Musée national de Khartoum et à la campagne de sauvegarde des monuments de la Nubie soudanaise condamnés à disparaître par la construction du haut barrage d'Assouan.

■ À son retour en France, en 1960, Jean Vercoutter est nommé maître de conférences puis professeur à la faculté des lettres

